

# PARTAI

## Keren, Zhafira Anak Prajurit TNI Kodim Kota Semarang Raih Juara 1 Lomba CBP Rupiah Championship 2024

Agung widodo - [JATENG.PARTAI.OR.ID](http://JATENG.PARTAI.OR.ID)

Aug 2, 2024 - 17:23



Foto: Azarin Salsabila Zhafira Siswa SMPN 1 Kota Semarang Anak Dari Koptu Agus Priyanto Anggota Kodim 0733/Kota Semarang Meraih Juara 1 Lomba CBP Rupiah Championship 2024 Pada Hari Sabtu 27 Juli 2024 Lalu, Jum'at (2/8/2024).

**KOTA SEMARANG**- Azarin Salsabila Zhafira adalah siswa SMPN 1 Kota Semarang anak dari Koptu Agus Priyanto yang merupakan anggota Kodim 0733/Kota Semarang meraih **juara 1** dalam lomba CBP Rupiah Championship 2024 yang diselenggarakan oleh Kantor Perwakilan (KPw) Bank Indonesia Provinsi Jawa Tengah pada hari Sabtu 27 Juli 2024 lalu, Jum'at (2/8/2024).

Kegiatan itu digelar sebagai ajang kampanye cinta bangga dan paham rupiah kepada masyarakat, utamanya generasi muda di wilayah Jawa Tengah.



Azarin Salsabila Zhafira yang akrab dipanggil Zhafira menyampaikan bahwa dirinya sangat bangga dan senang sekali diberi kesempatan untuk dapat mengikuti lomba tersebut.

"Senang bisa ikut serta mengampanyekan Cinta Bangga Paham (CBP) Rupiah. Jadi saya bisa berpesan melalui cerita tentang cinta rupiah dengan mengenali keaslian, merawat dan menjaga rupiah, bangga rupiah dengan meningkatkan kebanggaan bahwa rupiah sebagai alat pembayaran yang sah, simbol kedaulatan dan alat pemersatu bangsa, dan paham rupiah dengan memahami fungsi rupiah secara lebih luas jadi lebih bijak dalam menggunakan rupiah," tuturnya.

Koptu Agus Priyanto selaku orang tua dari Zhafira menyampaikan rasa bangganya dan akan selalu mensupport anaknya dalam kegiatan CBP Rupiah Championship 2024 itu.

"Selanjutnya, Zhafira mewakili lomba Storytelling dari KPwBI Provinsi Jawa Tengah dengan video penampilannya akan dikirim ke tingkat Nasional, kemudian dilombakan dan dipilih 10 besar yang nantinya 10 besar tersebut akan dilombakan secara offline/tampil secara langsung di Jakarta pada tanggal 16-18 Agustus 2024 mendatang," ungkapnya.

Kepala KPwBI Provinsi Jawa Tengah Rahmat Dwisaputra menyampaikan bahwa

dalam [CBP Rupiah Championship 2024](#) itu, selain lomba siswa juga melibatkan guru dan milenial yang ada di Jawa Tengah.

"Lewat beberapa ajang yaitu Storytelling untuk Siswa SMP, Guru Penggerak Edukasi CBP Rupiah di sekolah dan Milenial penggerak CBP Rupiah. Diharapkan dapat menularkan semangat serta turut mengedukasi masyarakat lingkungan sekitar dan juga ajang untuk mengukir prestasi kepada siswa, guru dan generasi milenial," ungkapnya.

Ia menambahkan, bahwa kegiatan CBP Rupiah Championship 2024 yang diselenggarakan di Jawa Tengah tersebut merupakan bagian dari rangkaian event tahunan Nasional "Festival Rupiah Berdaulat Indonesia (FERBI) 2024" yang akan digelar pada 16-18 Agustus 2024 mendatang di Istora Senayan GBK Jakarta.

"Kegiatan ini akan dimeriahkan dengan Talkshow, Exhibition, dan beragam lomba dengan mengangkat tema besar Rupiah Ambassador of Indonesia," pungkas Rahmat Dwisaputra Kepala KPwBI Provinsi Jawa Tengah.